

Tausenderschwelle überschritten

EWG wächst auf hohem Niveau weiter

Andreas Hönger aus Nidau ist das tausendste Genossenschaftsmitglied der Energiewendegenossenschaft (EWG). Ein Grund zur Freude – und für einen Besuch von Projektleiter Nico Dürrenmatt und Geschäftsleiter Marc Steiner bei dem Hausbesitzer. Andreas Hönger realisiert aktuell mit der EWG eine Photovoltaikanlage auf seinem aufgestockten Haus in Nidau. Die EWG hat sich bei ihrer Gründung 2013 in erster Linie das Vorantreiben der Energiewende zum Ziel gesetzt. Auf dem Genossenschaftsweg ist das tausendste Mitglied ein wichtiger Meilenstein. Denn in den letzten 11 Jahren konnte die EWG bereits über 1000 Photovoltaikanlagen realisieren – nur dank der tatkräftigen Unterstützung der Genossenschaftsmitglieder, wie Andreas Hönger nun auch eines ist.



Projektleiter der Energiewendegenossenschaft Nico Dürrenmatt (links) und das tausendste Genossenschaftsmitglied Andreas Hönger aus Nidau.

Bild: Marc Steiner